

Arriba a sus 2 años Laboratorio de Biología Molecular manejado por especialistas cubanos en Venezuela



Cumple 2 años Laboratorio de Biología Molecular manejado por especialistas cubanos en Venezuela. Foto: Radio Rebelde

Guarenas, Venezuela 6 sep (RHC) El agasajo a sus fundadores y a los especialistas más destacados durante la más reciente etapa de trabajo acaparó el festejo por el segundo aniversario del Laboratorio de Biología Molecular de Guarenas.

La institución, localizada en el estado de Miranda y manejada por la Misión Médica Cubana en Venezuela, surgió como una necesidad para el enfrentamiento oportuno a la pandemia de Covid-19. Tras 2 años de labor, el prestigioso centro ha servido con creces a ese propósito.

Así quedó plasmado en las palabras de varios oradores, como el doctor Adrián Rodríguez, vicejefe primero de la Misión Médica Cubana, que durante el acto de reconocimiento a la brigada de colaboradores cubanos del laboratorio, recordó los tiempos de fundación y todo el sacrificio que requirió la lucha por el diagnóstico eficaz de los enfermos.

Daine García, actual directora del Laboratorio de Biología Molecular de Guarenas, patentizó el compromiso de su colectivo de cumplir con la tarea encomendada, que catalogó de estratégica para hacer retroceder el impacto del nuevo coronavirus en la salud de los venezolanos.

El microbiólogo Lázaro Campira, uno de los fundadores del Laboratorio, agradeció el agasajo en nombre de sus compañeros y alabó su voluntad de convertirse en guardianes de la salud, en mejores científicos y en una familia.

Durante sus años de existencia, al amparo de la Fundación Nacional de Genética Médica de Venezuela y la Misión Barrio Adentro, el Laboratorio de Biología Molecular de Guarenas ha procesado más de 300 mil exámenes de PCR en tiempo real, de pacientes cubanos y venezolanos, con una positividad cercana al 20 por ciento. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/298419-arriba-a-sus-2-anos-laboratorio-de-biologia-molecular-manejado-por-especialistas-cubanos-en-venezuela>



Radio Habana Cuba